



SEREMI DE SALUD INVESTIGA DENUNCIA DEL HOSPITAL DE COBRE.

Salud inició sumario tras muerte de paciente que recibió diálisis

FISCALÍA. Seremi informó que investiga denuncia contra clínica.

A través de un comunicado de prensa, la Secretaría Regional Ministerial de Salud de Antofagasta, informó que "inició un sumario en contra de un centro de que un paciente falleciera tras un procedimiento de diálisis en un centro de Calama".

Alberto Godoy, secretario regional ministerial de Salud, explicó que "tras inspección desarrollada el pasado martes, y que tuvo lugar luego de que el Hospital del Cobre, informara que una de sus pacientes falleció tras ser derivada a ese recinto".

Sobre el detalle de los hechos "son ahora parte de la investigación; existiendo el derecho que el referido centro de salud presente sus respectivos descargos ante el departamento Jurídico de la Secretaría Regional Ministerial de Salud", di-

jo Alberto Godoy.

Los antecedentes del caso -añadió- fueron remitidos al Ministerio Público por la presunta comisión de hechos que puedan ser constitutivos de delito, dando así cumplimiento a las obligaciones funcionarias indicadas en el Estatuto Administrativo.

Pese a los intentos de contactar al seremi de Salud, no hubo mayor entrega de antecedentes del caso reportado en que falleció un paciente tras recibir el procedimiento de diálisis.

Y según trascendió, el caso está siendo investigado con cautela por los equipos, y que deberán establecer si hubo o no alguna negligencia en el procedimiento, y que podría tener alguna incidencia en el deceso de la persona que murió tras la denuncia del Hospital del Cobre.